FORMATO RETO - GRUPO 1120

Personajes:

Músico (artista): Willy

Persona en casa (espectador): Sandy, Ivan, Fabio y Manuel

Productor: Sandra "Ojos Verdes"

Técnico

Esa mañana, después de una larga noche de tocar su guitarra y escribiendo las mejores notas en una noche estrellada, Willy esperaba con ansias mostrar su trabajo al mundo; imaginando un espectáculo como nunca antes se hubiese visto, con grandes luces, efectos y sonidos que hicieran temblar la tierra.

Se contactó con sus amigos para contarles su idea, presentar un espectacular show; ellos muy emocionados decidieron ayudarle a hacer realidad aquel show. Lograron concretar lugar, fecha, así como la colaboración de proveedores y técnicos... y así todo estaba quedando listo para el gran espectáculo.

Un mes antes de la presentación, con la boletería agotada, se desató una pandemia que obligó a todos a permanecer en casa hasta nuevo aviso, llenando de tristeza el corazón de Willy, creyendo que todo estaba perdido. Deprimido y sin querer levantarse de cama se hundía en sus pesadillas.

De pronto, en el momento menos pensado sonó su celular, era un viejo amigo que estaba trabajando en temas de interactividad por streaming, le contó de su proyecto mostrándole que aún no todo estaba perdido. Haciendo caso de aquella llamada, siguió con su montaje de manera virtual y colaborativa con su equipo de técnicos y artistas visuales para no dejar frustrados a sus espectadores, quienes estaban en casa.

Realmente Willy no cabía de la dicha, sorprendido de la tecnología y hasta dónde puede llegar, todo estaba preparado para que con una buena conexión a internet, una cámara y sensores de movimiento, con su guitarra, los músicos como el baterista, el bajista y el pianista, todos desde sus casas con las mismas características de las instalaciones. Por otro lado un VJ y un especialista en luces e imágenes que preparaban los efectos de fondo para generar un espectáculo visual inimaginable, sin contar con las implementaciones de algoritmos para audio 8K logrando un sonido tan envolvente que pareciese estuvieran tocando tan cerca, como si le susurraran al oído; y como resultado, todas estas partes se mimetizan en una misma pantalla, creando toda una experiencia de inmersión para espectadores como Sandy, Ivan, Fabio y Manuel en casa.

Llegada la fecha, gracias a su amigo y su proyecto tecnológico colaborativo para la creación de eventos, la productora "Ojos Verdes" promovió y se contactó con varios realizadores digitales, artistas y empresas para contar con publicidad dentro del evento. Willy realizó la presentación desde su casa, con su imagen digital, llevando un espectáculo inolvidable con contenido audiovisual e interactivo que fascinó a más espectadores de los que esperaba alrededor del mundo, quienes pudieron ser parte de este nuevo mundo virtual participando de su primer gran evento. Sandy pudo conocer la obra de un par de artistas urbanos de Medellín, quienes adornaron algunas paredes del mundo virtual con su arte, Fabio decidió comprar unos tenis que estaban expuestos por uno de los patrocinadores, Manuel compró la escultura que se encontraba junto al escenario creada por uno de los amigos artistas de Willy y por último, Iván decidió contactarse con Sandra "Ojos Verdes" para presentarse junto con su banda en un nuevo evento.